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四国放送ラジオ スタジオ生中継 12 月 29 日(水) 16 : 10〜15 

 

      徳島県作業療法士会 

       出 演：理事 舩越 稔（フナコシ ミノル） 

       連絡先：☎  

 

 

※太字：アナウンサー 

※細字：出演者 

 

(アナ)  今日は徳島県作業療法士会より理事の舩越稔（フナコシ ミノル）先生に

お越し頂いております。舩越先生今日はよろしくお願いします。 

 

(舩越)  お世話になっております。徳島県作業療法士会の舩越です。よろしくお

願いいたします。 

 

 

(アナ)  舩越先生は作業療法士会でどのような担当や活動をされているのです

か？ 

 

(舩越)  はい。わたくしは、学術部の副部長を担当しており、学会や研修会の企

画・運営を主に担当しております。 

 

 

(アナ)  そうなんですね！学会は定期的に開催しているんですか？ 

 

(舩越)  はい。年に１度徳島県作業療法学会を開催しております。年明けの 1月

23日に第 19回 徳島県作業療法学会を開催します。 

 

 

(アナ)  学会はどのような形式で開催されるのですか？ 

 

(舩越)  コロナ前は対面で行っていました。昨年度はコロナ感染を考慮して開催

を中止しておりました。今年度は、国府町にある健祥会学園で感染対策を

行い、参加人数を制限した現地開催とオンラインによるハイブリッド型

で行う予定です。 

 



 2 

(アナ)  そうなんですね。学会ではどのような事が行われるのですか？ 

 

(舩越)  はい。プログラムとして外部講師をお招きして特別講演を行います。ま

たセミナーの開催や、ワークショップ、一般演題として県士会員が日々の

臨床での取り組みや研究の発表を行っております。 

 

 

(アナ)  なるほど。会員のキャリアアップやスキルアップになる事を行われてい

るんですね。今年度の特別講演やセミナーはどのような内容ですか？ 

 

(舩越)  はい。今年度の特別講演では、就労支援について外部講師 2 名の先生よ

りお話していただきます。セミナーでは、以前紹介させていただいた、ラ

シーサカードを行います。病院だけにとどまらず、積極的に地域活動に力

を入れた内容となっています。 

 

 

(アナ)  そうなんですね。作業療法士は病院だけじゃなくて、色々な場所で働か

れているとの事なので、地域活動に力を入れた内容になっているんです

ね。 

 

(舩越)  はい。オンラインでの徳島県作業療法学会は初めてで、普段なかなか遠

方で参加しにくい会員も気軽に参加できます。一般演題におかれまして

も例年よりたくさんのお申込みがあり、各施設の取り組みや、発表を本当

に楽しみにしております。 

 

(アナ)  ほんとうですね。徳島県で働かれている作業療法士のみなさんが、地域

の皆様の為にスキルアップをして、得た知識や技術を日々の仕事に生か

していくんですね。 

 

(舩越)  はい。当士会では、専門職の団体として地域で生活されている方々がい

きいきと楽しく毎日を過ごして頂けるよう様々な活動を行っています。

県学会を通して、県士会員の資質向上を行い、地域の皆様のお役に立てれ

ばと思っております。 

 

 

(アナ)  ありがとうございます。今日は徳島県作業療法士会の理事 舩越先生にお

越し頂きました。舩越先生ありがとうございました。 


